

en la evaluación preliminar, la factibilidad y el planeamiento de la vida útil de la mina, sino también en la reevaluación continua de los planes de extracción en cada una de las fases de producción. Debido a que la optimización de la mina por sí sola no basta para extraer todo el potencial económico de su operación, Whittle optimiza la explotación de una forma que aumenta significativamente el valor del proyecto más allá de lo que se lograría con el mejoramiento del tajo.

**Programas de software
MINESIGHT GEOLOGY**

El paquete básico de MINESIGHT GEOLOGY se recomienda para trabajo con recursos ya que equipa a geólogos con herramientas CAD para una interpretación más amplia, mapeo geológico de frentes, codificación de sondajes y modelos, interpolación e informes de reservas.

PROMINE

Promine es un software integrado a AutoCAD. Está dividido en módulos y cada uno desarrolla tareas específicas de exploración geológica o desarrollo minero. Incluyen mapeo, planificación, cálculo de reservas, modelización, topografía así como también perforaciones y voladuras. Se puede usar cada uno de manera independiente o con otros módulos de Promine para mejorar la productividad.

Dado que Promine está integrado a AutoCAD, a los usuarios de este programa les resulta sencillo aprender a usarlo porque no necesitan aprender una nueva interfaz ni conceptos nuevos. Se puede diseñar una campaña de perforación, realizar modelos geológicos en 3D, calcular recursos con distintos métodos de estimación y construir un modelo geológico en bloques.

Este programa permite actualizar los dibujos con la información topográfica recabada. Asimismo, modelar los desarrollos como obras, contra pozos, cámaras y pilares, superficies, bancos, etc.

Iago Camaño Rocha, Gerente Comercial de Recmin, las empresas de esta actividad extractiva que adquieran el programa, realizarán labores de control administrativo efectivas, evitando la separación entre las distintas áreas.



Se puede visualizar las minas diseñadas y las reales en 3D. Asimismo, intercambio de información con otro software.

Qeystone

Qeystone es una plataforma de administración de portafolios de proyectos diseñada para administrar toda la implementación de Six Sigma Esbelto de su compañía, desde el inicio de cada proyecto hasta la presentación de informes de métricas y datos financieros de toda la iniciativa.

Qeystone combina herramientas de calidad poderosas como FMEA

y Mapas de la corriente de valor con un tablero basado en la nube que le permite generar informes de alto nivel y resúmenes gráficos de la totalidad de su programa de mejora. A medida que los equipos actualizan sus archivos de proyecto, esas actualizaciones se transfieren automáticamente al tablero y garantizan que los gerentes cuenten con la información más reciente.

La instalación de Qeystone se personaliza de manera exclusiva con el fin de ofrecer los datos necesarios para tomar decisiones de negocio críticas.




EMPRESA DEDICADA AL SERVICIO, MANTENIMIENTO Y VENTA DE TURBOCOMPRESORES Y SISTEMAS DE INYECCION

VENTA DE REPUESTOS PARA OVERHAULL DE MOTORES PEQUEÑA, MEDIANA Y GRAN POTENCIA

Dirección: Av. Los Angeles Mz H, Lote 03 - Ate
 Fijo: 494-1643 / RPC: 986-114051 986-116898
 Entel: 987 192599 981 570154 / RPM: #999 804770
 divisionpotencia@gmail.com • ml.divisionpotencia@gmail.com
 am.divisionpotencia@gmail.com
www.divisionpotencia.com